



OPINIÓN

Pepe Grillo



CDMX, los programas sociales

El Primer Informe de Gobierno de Clara Brugada al frente de la CDMX fue un ejercicio republicano y democrático que valdría la pena replicar a nivel federal. Las fuerzas políticas de la ciudad tuvieron oportunidad de plantear sus puntos de vista y escuchar las opiniones de los otros.

Hubo exceso de sensibilidad en algunas fracciones, pero lo importante es que se tuvo la libertad de exponer. De lo dicho por la jefa de Gobierno destaca su interés por resaltar los programas sociales que ha puesto en marcha su administración; que se suman, para beneficio de las familias, a los programas federales, creando un soporte sin parangón en otras entidades

de la reública. Se habló de los alcances en materia de seguridad en los últimos doce meses y, ojo, Brugada hizo el compromiso de que no habrá impunidad en el caso del doble asesinato de calzada de Tlalpan que golpeó el corazón de su gobierno.

Clara, el respaldo popular

Una de las agencias de estudios de opinión más serias del mercado, Berumen, realizó una encuesta con motivo del primer año en el gobierno de la CDMX de Clara Brugada.

Tiene números interesantes, entre los que destaca que el 68 por ciento de la población capitalina aprueba su trabajo, lo que es una base sólida para

arrancar el segundo año, profundizar en los asuntos prioritarios con la conciencia de que la gente está atenta y con disposición de apoyar. Tal y como ocurrió durante su gestión en Iztapalapa, la evaluación de los servicios públicos es positiva destacando la recolección de basura y el trabajo de los mercados públicos.

Monreal vs. Morena

Saúl Monreal insiste en competir por la gubernatura del Zacatecas en el 2027. No se quiere esperar otros seis años como le recomendaron desde Palacio Nacional. Como no puede ser abanderado de Morena, Saúl le tiene que buscar por otro lado, se habla mucho de un partido de la coalición gobernante, PT o PVEM, para competir con alguien de Morena. El morenista zacatecano más prominente es el diputado Alfonso Ramírez Cuellar, pero él vela armas para asumir la jefatura de la Jucopo, de modo que la nominación morenista en Zacatecas podría recaer en otro diputado, Ulises Mejía, que suele destacar en las encuestas.

Se dice poco, pero Jorge Álvarez Máynez, del dirigente del MC, es oriundo de Zacatecas y lo están animando a que compita.

Como ya fue candidato presidencial Máynez ya es un personaje conocido incluso a nivel nacional y podría dar buena pelea.

La perseverancia de Julia

Perseverar para prevalecer. La larga y fructífera carrera de la bióloga mexicana Julia Carabias fue reconocida durante el Congreso Mundial de Conservación que se realiza en Emiratos Árabes.

Carabias es considerada una autoridad mundial en la conservación de áreas protegidas. Se formó y desarrolló su carrera de investigadora en la UNAM y forma parte del Colegio Nacional. Lleva medio siglo comprometida con temas relativos al impacto ambiental. Es pionera en la conservación de los ecosistemas.

Fue secretaria de Medio Ambiente durante el gobierno de Ernesto Zedillo.

Este galardón es una más de los muchos que ha recibido.

Enhorabuena.

Nadie quedará desamparado

La cifra de muertos por las lluvias recientes en varios estados del país roza los 50, más miles de familias damnificadas. La presidenta Sheinbaum tomó la decisión de recorrer las zonas más afectadas y ya dijo que nadie quedará desamparado, lo que sin duda genera alivio para los compatriotas que perdieron su patrimonio por las tormentas.

Lo primero es atender la emergencia y que la gente recupere la tranquilidad. El apoyo debe darse de manera continua, no una sola vez.